

**NEWS**

---

**Zeitenwende in Osthürttemberg**

Vortrag von Bundestagsabgeordnetem Roderich Kiesewetter zu sicherheitspolitischen und geoökonomischen Herausforderungen

**26.09.2023** | Am Donnerstag, 5. Oktober 2023, lädt die Hochschule Aalen im Rahmen des Studium Generale Studierende und interessierte Bürgerinnen und Bürger zu dem Gastvortrag „Zeitenwende in Osthürttemberg – sicherheitspolitische und geoökonomische Herausforderungen“ ein. Referent ist der Bundestagsabgeordnete und Experte für Außen- und Sicherheitspolitik Roderich Kiesewetter. Beginn der Veranstaltung mit anschließender Diskussion ist um 18 Uhr im Audimax der Hochschule Aalen (Beethovenstraße 1).

Der Krieg in Europa fordert nicht nur ein sicherheitspolitisches Umdenken in Deutschland, auch in Osthürttemberg sind die Folgen für die Gesellschaft wie beispielsweise steigende Energiepreise spürbar. Gleichzeitig spüren Wirtschaft, Politik und Gesellschaft die Auswirkungen des globalen Systemkonflikts. In seinem Vortrag wird der Bundestagsabgeordnete Roderich Kiesewetter der Frage nachgehen, wie sich Deutschland und Osthürttemberg wappnen und wie eine Zeitenwende angesichts zunehmender Ressourcenkonkurrenz, knapper Mittel und notwendiger Priorisierung gelingen kann. Der Experte für Außen- und Sicherheitspolitik wird erörtern, wie mehr Souveränität und Diversifizierung geschaffen werden kann und wie sich die Abhängigkeit deutscher Unternehmen von China auswirkt. Insbesondere der Maschinenbau, Mobilität und Medizintechnik sind hier im Fokus – Bereiche, die gerade in Osthürttemberg für Arbeitsplätze und Wirtschaftskraft sorgen. Wie kann mehr Resilienz in Osthürttemberg erreicht werden und welche Maßnahmen sollten jetzt ergriffen werden, um die Region für die sicherheitspolitischen und geoökonomischen Herausforderungen zu wappnen?

**Termin:** Donnerstag, 05. Oktober 2023, ab 18 Uhr im Audimax

**Ort:** Campus Beethovenstraße